
中国新闻 CHINA NEWS
编辑 丁家发 组版 方芳 校对刘军
2012年2月22日 星期三

热线 0551-2620110
www. xksq.net

11 - 12

这两天，“矮身材科研所”连发微
博：2011年8月，席明（男、17岁化名）
拿到了名牌大学的录取通知书。可
是当矮身材科研所的专家告诉他们，
小明的骨骺已经闭合，已无长高机
会，身高165cm的席明和妈妈当场哭
了。其实，席明的父母很早就知道通

过骨龄测试可以预测和改善身高。
虽然席明从初一开始就没有再长个，
但学业为重，孩子的身高问题也就从
小学初中拖到了高中毕业。席明检
测骨龄经历引发成都家长强烈反响。

徐所长说，家长要遵循孩子的生
长发育规律，孩子的生长发育是不可

逆转的，不以家长的意志为转移。现
在许多孩子肥胖、早熟、早发育越来
越多，导致女孩13岁基本开始停长，
男孩15岁停长，严重影响孩子的最终
身高。最好办法是利用骨龄国家标
准准确鉴定骨龄，明确孩子的成长潜
力，知道孩子成长问题出在哪里，资

深的专家通过骨龄检测挖掘孩子的
生长潜力。警惕：因为骨骼一旦闭
合，孩子将再也不能增高了。
相关链接

主办方提示：本周起，矮身材科
研所带领的专家组，周末将现场重点
帮扶7~18岁个矮，生长缓慢、青春期

突增不明显、长幅小的孩子做行业标
准检测骨龄，针对孩子个矮、早发育
等令人堪忧的问题，免费制订科学的
成长方案。网址：www.zwwl.org.cn，
在线报名：1061593209。报名前50名
可免费检测骨龄。全国免费咨询电
话400 023 5677。合肥报名电话：
0551—7191987（孙主任），7191986报
名（徐所长）合肥市淮河路266号香
港广场17楼（市府广场旁）。
特别提醒：测骨龄找矮身材科研所

本周起 我市青少年可免费测骨龄
杯具！80%家长不懂测骨龄 孩子长不高的遗憾不要重演，报名4000235677本周末可免费测骨龄

据新华社电 为促进粮食生

产，维护粮食流通秩序，保障国家

粮食安全，国家发改委、国家粮食

局会同有关部门在调查研究基础

上，起草了粮食法征求意见稿，这

是我国首部粮食法。21日，国务

院法制办对粮食法征求意见稿予

以公布，广泛听取社会公众意见。

保障国家粮食安全，既要稳定

发展粮食生产，从源头上保证国内

粮食供应能力，又要加强对流通环

节的调控和监管，保障市场稳定和

维护市场秩序，还要在消费环节合

理利用和节约粮食。为此，征求意

见稿规定，我国境内的粮食生产、

流通、消费活动适用本法。按照

《国家粮食安全中长期规划纲要》

中关于粮食的定义，征求意见稿规

定，粮食是指谷物及其成品粮、豆

类和薯类。意见稿规定，转基因粮

食种子的科研、试验、生产、销售、

进出口应当符合国家有关规定。

任何单位和个人不得擅自在主要

粮食品种上应用转基因技术。

我国拟出台首部粮食法

主粮不得擅用转基因技术

综合新华社报道 为贯彻落

实国务院关于2012年上半年出台

鼓励和引导民间投资健康发展相

关实施细则的工作要求，2 月 21

日，国家发改委召开由45个部门

参加的会议，部署落实工作。

会上，国家发改委主任张平传

达了温家宝总理的重要指示，通报

了民间投资发展实施细则制定工

作的总体进展情况，强调了落实工

作的重要性和紧迫性，并提出了具

体工作要求。

国办督查室负责人介绍了督

查工作安排。会议指出，国务院高

度重视鼓励和引导民间投资发展

政策措施的贯彻落实，对制定出台

实施细则的工作任务、分工责任及

相关要求是十分明确的。目前，制

定实施细则工作的总体进展情况

不理想，一些重点行业领域的落实

工作亟待加强，社会各界尤其是民

营企业对此高度关注。

会议认为，国务院再次强调

全面贯彻落实民间投资新 36 条

的重要性，并明确向社会出台实

施细则的最后完成时限，是坚持

两个毫不动摇和保证国民经济平

稳较快发展的迫切需要，是推进

改革的重要任务，贯彻落实工作

已经进入攻坚克难的关键阶段。

会议要求，各有关部门严格

按照国务院明确的工作任务和

分工责任，抓紧制定出台有针对

性、可操作的实施细则。要按照

国务院要求的完成时限，制订工

作计划、倒排时间表，确保按时

完成任务。要进一步加强督查

并做好舆论宣传工作，有关部门

出台的实施细则要在第一时间

向社会公布。

45部门制定鼓励民间投资细则
2012年上半年将出台，引导民间投资健康发展

日本环球旅行者武汉丢车引热议
被盗自行车已被追回，网友质疑警方

被盗自行车连夜发还给河源启一郎被盗自行车连夜发还给河源启一郎

据《环球人物》报道 2009年

茅台酒年产量2万吨，而去年全

年，全国茅台酒消费量就达20万

吨。如此算来，市场上90%的茅

台都是假酒。而据记者了解，炮

制假茅台的罪魁祸首正是茅台酒

厂的内部员工。

茅台酒厂年产酒仅2万多吨

飞天茅台是贵州茅台的主打

产品。从2005年至2011年，53度

飞天茅台的市场售价从每瓶368

元飙升至 2000 多元。上海一家

专卖店人员说：“茅台酒厂一边提

价，一边限量，专卖店想批半吨茅

台也得求爷爷告奶奶地找关系。”

在专卖店买不到，有人自然

想到直接和酒厂打交道。以樊先

生所在的深圳某局为例，因为是

茅台酒厂的协议单位，他们每年

会以稍高于出厂价的价钱，从酒

厂批出一批酒。“据我所知，茅台

酒厂销售渠道由三大块组成，一

是特供，二是团购和协议单位，三

是各省市区的专卖店。其中，前

二者占到百分之七八十的量。

2010年，茅台酒厂年产酒量为2.2

万吨，其中53度飞天茅台产量约

为 1 万吨，真正分到各省市区专

卖店的只有两三千吨。按每个省

平均有10个地级市计算，每个地

级市一年能分到 6 至 10 吨茅台

酒，也就是6000至2万瓶，每天的

供应量最多只有 50 来瓶。想在

市面上买飞天茅台，能不难吗？”

内部员工“偷”酒基勾兑假酒

据了解，几乎每个“老资历”

的礼品回收店和烟酒经营店，都

有一两个经常联系的“中间人”，

后者高价收走品相完好的空茅台

酒瓶、酒盒后，再转卖给假酒制造

者。那么，谁又是这些空酒瓶的

真正买家？按经销商老程的说法，

“10个茅台酒瓶，8个回到茅台镇”。

“茅台酒厂职工近万人，内部

员工为这些制假贩假者以假乱真

带来了便利，也给治理带来了麻

烦。”茅台酒厂一位管理者表示。

内部员工造假酒的最大“便

利”，就是酒基。所谓酒基，是指

刚生产出来、未经任何勾兑的原

浆酒，是造酒的关键物。通常，酒

厂职工从内部拿一件老酒（10

斤），视年份不同，价格在500至

800元不等，而以这 10 斤老酒做

酒基，能勾兑出上百件假茅台。

“用它们做出来的假茅台，一般人

很难尝出真假。”一位茅台酒经销

商老程介绍说。

年产量两万吨销量20万吨，90%都是假酒

内部员工“偷”酒基勾兑假茅台

据中新社电 国家安全生产

监督管理总局党组成员、总工程

师、新闻发言人黄毅昨日表示，温

州动车事故已经结案，事故的调

查报告总体获社会舆论认可。

昨日上午，黄毅就安全发展

战略话题回答网友提问。针对网

友提出的温州动车事故相关问

题，黄毅说，温州动车事故已经结

案，而且事故的调查报告也已经

全文发布，社会舆论总体反映还

是比较认可的，这也说明任何事

情只要坚持信息公开，就会取信

于民。黄毅坦言，这起事故确实

损失惨重、教训深刻，给了我们很

多警醒。有关部门要健全完善安

全生产的各项制度，依法规范生

产经营建设行为；要切实加强安

全生产的管理，夯实安全工作的

基础，提高安全保障能力。

国家安监总局发言人称：

温州动车报告获舆论认可

据新华社电 山东省人民检

察院检察长国家森21日在山东省

两会上披露，备受关注的青岛聂

磊黑社会性质犯罪组织一案中，

已有30多名“保护伞”被查处。

以聂磊为首的黑社会性质犯

罪组织，十多年来以暴力手段称

霸一方，大肆实施故意伤害、贩卖

毒品、组织卖淫、开设赌场等犯罪

活动，严重危害人民生命财产安

全和社会稳定。检察机关依法对

140多名犯罪嫌疑人实行了快捕

快诉。国家森说，检察机关坚持

打黑必打“伞”，严肃查处充当“保

护伞”的职务犯罪嫌疑人 30 多

名。青岛市李沧区公安分局原局

长冯越欣等人与聂磊黑社会性质

犯罪组织沆瀣一气，有的滥用职

权为其实施犯罪提供便利，有的

通风报信帮其脱逃，有的以罚代

刑、重罪轻判，使其逃避打击，还

有的公然参与该黑社会性质组织

实施的犯罪活动，致使其有恃无

恐、坐大成势。

青岛黑老大聂磊案

30余名“保护伞”被查处

星报综合报道 2月20日晚

11时，经武汉市武昌警方侦查，日

本来华游客河源启一郎自行车被

盗案告破。被盗自行车已被警方

追回，并连夜发还给河源启一

郎。此事在网上引发热议。

2 月 17 日晚，武昌公安分局

东亭派出所接到日本旅游的河源

启一郎报警，称其值1.6万元的自

行车停放在沙湖附近街边被盗。

东亭派出所询问、调查后，连夜组

织开展侦查工作。20日晚11时，

警方在武昌南湖某居民区将被盗

自行车追回，并连夜发还河源启

一郎。河源启一郎对警方帮其找

回爱车表示感谢。

武汉“丢车事件”迅速传遍网

络，并在网上引发热议。有网友

认为，在武汉发生这件事，的确不

怎么光彩。有关方面应在平时注

意保护普通市民的车辆安全，而

不应只在“外宾”高档车偶然失窃

后，才如此手忙脚乱一番。也有

网友说，日本人丢车的故事告诉

我们：原来自行车失窃案是可以

侦破的。并质疑如果是武汉普通

市民丢了自行车，警方是不是也

会快速破案。


